

北上翔南高等学校 校長通信 No.2 文責 寒河江 和広

1 鬼剣舞部が北上市から特別賞(教育文化)受賞!

4月24日(日)にさくらホールにて北上市市制施行30周年記念式典が行われ、そこで本校鬼剣舞部が市制発展功労者特別賞をいただきました。同時に受賞したのは黒沢尻北小学校合唱部と上野中学校吹奏楽部で、3校とも全国優勝した団体です。夏堀緋奈乃さん(3年)と石田七彩さん(3年)が代表して高橋北上市長から賞状と記念の盾、副賞として金一封を頂きました。なお、鬼剣舞部は8月に東京で行われる全国高等学校総合文化祭の郷土芸能部門に本県代表として参加します。



2 健康診断、順調に進む



4月から5月は生徒の健康診断が行われる時期です。 4/12の身体測定・視力検査に始まり、尿検査、心臓検 診、眼科検診、耳鼻科検診、貧血検査など様々チェック します。5/10の今日は青空の下で1年次生の結核検診 が行われました。

心身ともに健康な翔南生でありたいものです。

3 教室に黒板投影型プロジェクターが設置されました。

1年次から3年次までの各教室に黒板提示型プロジェクターと投影可能な黒板が導入されました。これでプロジェクターを持ち運ぶことなく授業でインターネットの閲覧やパワーポイントスライドの提示が簡単にできるようになりました。白いスクリーンに映すのではないので、小さい文字はちょっと見づらいですが、授業で関連動画なども簡単に見ることができます。

また、コロナの関係で全校集 会ができていませんが、この装 置を活用してオンラインで全校 集会もしています。今日はオン ラインで生徒総会と高校総体の 壮行会を行う予定です。

その他、教室には無線 LAN (Wi-Fi) の設備やエアコンも設置されましたので、今年はかなり快適に過ごせるのではないかと思います。

